

Brieffreundschaft

Zwei Mädchen, eine Geschichte

Von dattelpalme11

Epilog: Liebes Tagebuch...

Liebes Tagebuch,

ich wohne schon seit zwei Monaten wieder in Japan und bin überglücklich. Unsere Wohnung ist zwar nicht so groß wie die in Amerika, aber das ist mir relativ egal. Ich bin wieder bei meinen Freunden!

Seit kurzem habe ich auch einen festen Freund. Es ist schon fast 4 Tage her, wo ich mein drittes Date mit Izzy hatte. Wir waren zusammen im Kino und haben uns während des Filmes das erste Mal geküsst.

Danach fragte er mich, ob ich seine Freundin werden wollte. Überglücklich sprang ich ihm in die Arme und antworte mit einem Kuss. Jetzt gab es schon vier Paare innerhalb unserer Gruppe. Sora und Matt waren schon die längste Zeit zusammen und noch immer glücklich wie am ersten Tag.

Yolei und Ken sind, wie Sora es immer in ihren Briefen beschrieben hatte, ein zuckersüßes Paar.

Kari und T.K. sind seit Weihnachten ein Paar und es hat wirklich lang gedauert, die beiden zu verkuppeln.

Ich bin sehr froh, dass ich nun mit Izzy zusammen bin. Er ist wirklich perfekt. Er versteht mich, hört mir zu und ist für mich da wenn es mir schlecht geht.

Mein Vater ist immer noch in Behandlung wegen seines Krebses. Er wurde zwar vollständig damals entfernt, aber seine Strahlentherapie dauert noch eine Zeit lang. Gott sei dank, hat er es endgültig geschafft mit dem Rauchen aufzuhören. Wir sind jetzt ein kompletter Nichtraucherhaushalt. Mein Vater erlebt zwar zurzeit seine Höhen und Tiefen, hat aber gelernt das einen extreme Situationen einen immer weiter zusammen schweißen.

Ich weiß nicht, was mir die Zukunft bringt, dennoch weiß ich, dass wenn man solche Freunde hat, wie ich sie habe, auch die schwersten und auswegslosen Situationen bestehen kann.

Mimi Tachikawa

ENDE.